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Il giorno lunedì I luglio 2022 alle ore 10,00, nei locali di via Cattaneo 80 ,  e  in videoconferenza al 

link https://meet.google.com/qcm-sumh-mfu , si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere dei 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Verifica dello stato di attuazione Programma Annuale 2022; 

3. Adesione PON Apprendimento e Socialità; 

4. Comunicazioni DS. 

 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi Giovanni; i rappresentanti dei docenti  Belfiore Aurelio Antonio, 

Cascio Rita Maria, Conte Fabiola,   Greco Giuseppa, Guagliardo M. C., Lombardo Domingo, 

Oliveri M. C.;  i rappresentanti  ATA Messina Nicolina, Salemi S. M.; i rappresentanti dei genitori 

Belmonte M. M., Canale M. L., Ditta C. C.,  Lo Coco M. Concetta, Manzella Rosalia; 

 

Risultano assenti:  i rappresentanti dei docenti: Calì Bartolomeo (giust.); i rappresentanti dei 

genitori: Giambona L., Panno F., Scardina M.; 

 

Accertato il numero legale il Presidente, signora Manzella, apre la seduta e ricorda le modalità per 

procedere con eventuali votazioni.  

   

I. Approvazione verbale seduta precedente. Presa la parola,  il Presidente procede con la 

lettura del verbale della seduta precedente. Chiede poi ai presenti di esprimersi in merito. 

Non essendo pervenute né obiezioni né perplessità il Consiglio approva all’unanimità il 

verbale della seduta precedente. Il presidente invita quindi il Dirigente ad introdurre i 

successivi punti all’ordine del giorno 

 

II. Verifica dello stato di attuazione del programma annuale 2022. Presa  la parola il DS 

invita il DSGA, dott. Allegra,  a partecipare ai lavori della seduta per relazionare in merito al 

presente punto. Il DSGA procede quindi spiegando nel dettaglio lo stato di attuazione del 

Programma Annuale, esercizio finanziario 2021. Il DSGA ricorda che lo stesso, dalla sua 

data di approvazione, è stato oggetto ad oggi di variazioni e storni che hanno modificato la 

cifra complessiva di pareggio. Terminati i puntuali chiarimenti in merito, non essendoci 

obiezioni, la Presidente constata l’approvazione all’unanimità con delibera n. 32 della 

verifica dello stato di attuazione del Programma Annuale, esercizio finanziario 2021, come 

da relazione del DSGA qui allegata.   

 

 

III. Adesione PON Apprendimento e Socialità. Presa la parola il DS chiede alla Prof.ssa 

Cascio di illustrare il Progetto. Avviso pubblico per l’individuazione delle istituzioni 

scolastiche beneficiarie delle risorse previste dal Decreto prot. n. 150 del 01/06/2022 - 



Ripartizione somme di cui al Fondo per i ristori educativi (Legge n.18/2022). La Docente 

espone le motivazioni che hanno indotto il gruppo di lavoro , formato dall’insegnante Gaipa, 

Moscato e dalla docente Vigorini, a progettare un percorso di recupero. Il percorso 

progettuale nasce dall’esigenza di garantire, a tutti quegli alunni che durante l’anno 

scolastico sono stati posti in isolamento in quanto affetti dall'infezione da SARS-COV-2,  la 

possibilità di apprendere al meglio nel rispetto dei propri tempi, delle proprie potenzialità e 

delle proprie risorse cognitive, in vista di un loro reale e positivo sviluppo.  Attraverso un 

percorso di recupero e consolidamento e di un potenziamento delle fondamentali abilità di 

base, tale progetto persegue lo scopo di contrastare la demotivazione e lo scarso impegno 

nello studio e mira a tutelare il successo formativo dello studente. Il progetto viene 

predisposto e articolato in modo da: 1) Recuperare le competenze linguistiche di ciascun 

alunno attraverso una utilizzazione funzionale della lingua; 2) Accrescere la motivazione 

allo studio: 3) Condurre l’alunno apatico e demotivato ad essere più aperto e interessato alle 

proposte formative; 4) Sviluppare  la capacità di  lavorare in piccoli gruppi nei quali 

ciascuno sarà protagonista. Le figure coinvolte saranno : SCUOLA PRIMARIA (N.30 

ALUNNI COINVOLTI anche con BES APPARTENENTI ALLE  CLASSI 2-3-4-5; N.4 

INSEGNANTI POSTO COMUNE ITALIANO; N.4 INSEGNANTI POSTO COMUNE 

MATEMATICA); SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO (N. 30 ALUNNI 

COINVOLTI anche con BES APPARTENENTI ALLE CLASSI 1-2-3; N.3 DOCENTI 

ITALIANO; N.3 DOCENTI SCIENZE MATEMATICHE. Infine la prof.ssa Cascio ricorda 

che in sede di Collegio u.s. l’adesione al progetto è stata approvata con delibera n. 39.. Presa 

la parola il Presidente mette ai voti l’adesione al suddetto progetto . Non essendoci obiezioni 

il Consiglio di Istituto approva con delibera n. 33. 

 

 

IV. Comunicazioni DS. Prende la parola il Dirigente che propone ai presenti il seguente orario 

estivo per gli uffici scolastici a partire dal 2 luglio p.v.: Ingresso ore 07,00; chiusura ore 

14,12. Il Presidente mette ai voti la proposta . Non essendoci obiezioni il presidente constata  

la sua approvazione, con effetto immediato, con delibera n. 34. Non essendoci ulteriori 

argomenti, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, redatto il presente verbale, la seduta si 

chiude alle ore 11,00.  

 

. 

 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE 

Prof. Aurelio Antonio Belfiore          Sig.ra  Manzella Rosalia 

  


